

UN PONT VERS L'AFRIQUE



Vendredi 22 novembre 2013, le Groupe Segex a accueilli l'association ADESAF (Association pour le Développement Économique et Social en Afrique Francophone) au sein de ses locaux à Wissous.

Ce fut un moment très riche d'échanges et une première au sein du groupe Segex.

L'ADESAF, qui se définit comme une association humaniste, a présenté deux de ses projets portés par Mariam OUOLOGUEM (Ingénieure agronome).

Au village de Tireli (près de 3000 habitants) en pays Dogon au Mali, le projet de diversification maraîchère et arboricole en collaboration avec 192 femmes du village, vise à atteindre l'équilibre alimentaire et accroître les revenus agricoles par la diversification de la production agricole et arboricole (agrumes, fruits) parallèlement à la sensibilisation des populations.

Ces activités se déroulent dans un contexte difficile ; le Mali bénéficie de conditions climatiques difficiles (sécheresse), la situation géographique du Pays Dogon (région plate, bordée de falaises) limite la taille des parcelles confiées et la dégradation des sols réduit considérablement les récoltes.



Mariam OUOLOGUEM

Ce projet économique, social, environnemental, politique et d'actualité s'appuie sur les femmes et met en valeur leurs capacités à lutter contre la famine, les habitudes ancestrales qui les empêchent d'être scolarisées et d'être à égalité avec les hommes.

Le deuxième projet se situe sur la commune de Kokologho au Burkina Faso, il s'agit d'un programme participatif de promotion de la sécurité alimentaire et de réduction de la pauvreté. Il s'articule autour de 5 objectifs :

1. Améliorer l'accès à l'eau potable et à l'hydraulique
2. Former les agriculteurs/trices et introduire la technique de culture zaï.
3. Augmenter les productions vivrières
4. Renforcer l'accès aux banques de céréales et au micro crédit
5. Promouvoir les droits humains et la gouvernance locale.

Le Groupe SEGEX soutient l'ADESAF depuis sa création. Parallèlement à son développement économique, le groupe reste attentif et solidaire aux événements mondiaux qui l'interpellent.



Cette démarche solidaire s'inscrit sur la volonté de participer au développement économique et social Nord-Sud et en particulier avec l'Afrique.

D'ailleurs c'est avec cette finalité qu'est née l'association. En effet, après plusieurs séjours en Afrique, un ancien cadre d'Air France s'indigne que la seule perspective d'avenir donnée aux africains soit de quitter leur pays. En 2000, il crée donc l'association ADESAF pour soutenir des projets créateurs d'emplois et promouvoir la formation professionnelle en Afrique.

N'hésitez pas à aller consulter le site de l'ADESAF vous y retrouverez tous les projets en cours. Cette association a besoin de compétences techniques, de dons pour financer ses projets qui s'étendent sur plusieurs années, et elle a surtout besoin que l'on parle d'elle, alors n'hésitez pas ...communiquez !!!